Encore un succès pour la bourse militaria



Les exposants sont venus de toute la région.

Comme chaque année l'ARVM Centre a organisé sa bourse militaria le dimanche de Pâques aux Planches à Saint-Maur.

La manifestation a rassemblé un grand nombre de curieux et de passionnés d'histoire ancienne venus chercher la pièce rare à ajouter à leur collection ou pour trouver la pièce qui leur manque pour restaurer un véhicule militaire.

Une grande satisfaction pour les bénévoles ayant mis sur pied cette manifestation qui a lieu chaque année. De plus, les exposants venus de toute la région vendre leur matériel étaient en nombre.

Cette manifestation était couplée

avec une exposition, «Les alliés du débarquement de 1944», avec uniformes, armement, vêtements et accessoires.

Cette journée était complétée par la présentation de plusieurs véhicules militaires anciens, rénovés par les membres de l'association. Ces véhicules vont prendre la route pour participer en juin à la commémoration de l'anniversaire du débarquement en Normandie.

Rendez-vous est pris pour la vingtième édition, l'année prochaine, qui aura encore lieu le jour de pâques avec une exposition «La guerre 14-18», en collaboration avec le Souvenir français.

DANIEL LIMOUSIN